
三级人大代表现场促整改
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本报讯 !记者 潘燕 汪辉 张冯焱 覃岩

峰 刘国润"昨日开始#部分省$市$区三级人
大代表对我市创建全国文明城市工作进行集
中视察%市人大常委会党组书记白红战#副主
任王平$栗培青$魏深义$张发亮昨日带领代
表们兵分五路#深入社区$街道 $医院 $商业
街$公园游园$政府办事机构明察暗访#全面
了解创建情况#认真查找问题和不足%

白红战指出#组织数十名代表进行视察#

就是要找出群众关注的重点$难点问题#找出
突破口#全面推进创建工作#使郑州跻身全国
文明城市%

窗口单位 管理需要精细化

地点!长途汽车总站!市第二人民医院

长途汽车客运总站# 售票大厅内环境整
洁#管理人员引导乘客有序排队购票%在售票

大厅食品摊前#代表们发现#经营者虽然证件
齐全#但工作服明显有污渍#达不到食品销售
的卫生标准%

乘车区# 一辆发往平顶山的长途客车内
垃圾满地#杂物堆放#一名乘客竟带了只小狗
乘车#乘务人员并没有劝阻%

&站内卫生还可以# 门口花坛里垃圾不
少% '代表们反映#这些说明相关单位的精细
化管理还不到位%

郑州市第二人民医院是郑州西南地区为
数不多的医保定点医院之一# 门诊大厅内人
流量较大#因为有导医引导挂号就诊#秩序较
好%但医院门前悬挂的宣传条幅却横七竖八#

影响医院整体形象%

商业网点 治安状况待改善

地点!德化步行街

德化步行街是我市确定的创建文明城市
&百城万店无假货'商业街之一% 代表们检查
发现#步行街的商户都签订了文明经营&诚信
书'#并在经营柜台前张贴消费者投诉电话%

设在步行街上的消费者投诉受理中心工
作人员介绍说#这条商业街投诉较少#但周边
的治安情况让很多消费者不太满意%

社区城中村 整治力度再加强

地点!东风社区!清华园社区!老南岗社

区!宫庄村等

&社区整体环境很好#但细节方面还有不
少问题#比如自行车乱停乱放$花园私改菜园
等% '省人大代表孙中党提出%

从事物业管理工作的市人大代表李刚
说#不少社区杂物乱堆乱放#门卫文明礼貌用
语方面也需要提高%应在现有基础上#更好地

做好社区细节服务%

在老南岗社区监控中心 #代表们看到 #

小贩用的车随意停在马路两边 # 几处垃圾
没有及时清理 % 代表们提出 #城中村 $无主
管企业杂居院社区人居环境的整治力度还
需加强%

公园游园 文化宣传莫忽视

地点!"五一#公园

&五一'公园是西区最集中的休闲娱乐场
所# 中央小广场上由游客自发创办的两个宣
传栏非常吸引人%代表们仔细阅读后指出#宣
传栏想法不错#但应该注意导向%宣传栏里有
些是网上的小道消息# 明星丑闻艳遇之类的
内容#一味迎合人们的猎奇心理#希望辖区宣
传部门加强监管# 建议在公园内设立党报阅
报栏#更好地满足大家的阅读需求%

辽宁一彩票经营者
恶意兑奖 !"## 万

终审被判无期
据新华社沈阳
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月
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日电!记者 范春生"

辽宁省鞍山市福彩投注站经营者赵立群在一次
投注机死机的故障中# 发现在福彩中奖号码公
布后的五分钟内#可以重复无限次兑奖%利用这
一系统漏洞#在不到两年时间内恶意兑奖
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万元% 辽宁省高级人民法院日前终审认定赵立
群犯诈骗罪#维持原审对其无期徒刑的判决%

今年
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岁的赵立群在鞍山市经营三家福
利彩票投注站% 法院查明#赵立群于
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年
'

月至
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年
(

月间#先后多次用一张中奖彩票
分别在自己和朋友经营的兑奖机上同时申报兑
奖% 赵立群购买了福彩
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玩法彩票#中奖后便
在两台投注机上兑奖#大奖$小奖一起抓#并打
电话给另外两个投注站的王某和刘某# 使三台
投注机同时兑奖%最后#赵立群叫邻居或同学到
福彩中心办理手续#提取现金% 就这样#前后共
非法获利
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万元%

鞍山市中级人民法院认为# 被告人赵立群
以非法占有为目的# 利用福彩中心兑奖系统的
漏洞恶意兑奖#骗取钱财#数额特别巨大#其行
为构成诈骗罪%
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年
**

月#法院一审判处赵
立群无期徒刑#剥夺政治权利终身#并处没收个
人全部财产%
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管理缺位 行人踩踏

这里的花草好难活
本报记者 安群英 刘玉娟 刘招 靳刚

绿化植物篇

现象一(杂草丛生 杂乱无章

在沙口路与黄河路交叉口东南角# 绿化区
内杂草丛生#一些枯萎的杂草比绿化植被还高#

五六种植物种在一起#杂乱无章%

现象二!绿化植被 枯黄一片

部分街道的植被因为缺少管理#已经枯萎%

东风路
+

文化路与园田路段
,

街道两边的
金叶女贞很多已经枯萎%街边商户告诉记者(

&春节过后就没见人来浇过水) '记者从树下
挖出一块儿土#在手中一捻便成了碎末%

现象三(市花月季 路边少见

月季是郑州市市花#但记者走访时发现#

路边月季却很少%市民反映#路边月季明显没
有公园里的好看%

记者调查了解到# 有两个方面的原因#

一是种植限制#二是管理不完善% 道路不同#

管理机构也不一样#有些是专业的绿化队管
理#有些是公司承包% 一些管理人员对月季
剪枝不当#导致花色不鲜艳$开花减少%

行道树篇

现象一!绿化布局不均匀

在华山路与百花路之间的中原路上#记

者发现#路南种的是法桐 #路北却只有花坛
中的松树#有的地方空留着大树坑%

绿化布局不均匀在其他路段同样存在%

有的种植间距很近#有的很远也没有一棵%

现象二(绳捆索绑难伸展

文化宫路$伏牛路以及秦岭路$岗坡路等

多条路段#许多树被&捆绑'%

在文化宫路与中原路交叉口# 许多通讯
电缆线在行道树叉中缠绕穿过# 一些多余线
头被盘成团直接挂在树枝上%

现象三(树龄太小难成荫

在桐柏路和秦岭路等路段 # 也许是因
为道路修整时间不长 #绿化有些滞后 #许多
树还是光杆#大部分没有发芽%几位市民提
议#以后新修路段能否绿化先行*

思考篇

花草缺水 管理"缺位#

春季正是花草返青生长的时候# 急需补
水#但因为管养跟不上#花草没有了生命之源%

市绿化工程管理处负责人介绍
-

目前我
市主干道百分之六七十没有安装水网管道和
浇灌喷头

-

主要靠水车人工浇花% 市政绿化管
理处现有

'

个施工队
-

每个队两三辆浇水车
-

需要管养的花草面积约
*$%

万平方米% 根据
干旱程度的不同# 一车水大约能浇不到两平
方米的花草%

粗放式的管养让城市绿化植物处于半死
不活的生存状态#甚至断送了花儿的性命%

爱绿护绿 人人有责

花儿枯萎的另一大元凶是&人祸'%

管城区市政局绿化所一名工作人员说#

有些行人随意践踏花草#一些沿街商铺$饭店
经常往花坛上倒垃圾$泔水#甚至是有害的化
学物质#影响了绿化植物的生长%绿化带的养
护是工作重点#市民对花草的爱护也很重要%

绕月工程卫星系统总指挥!

!#12年前后有望
实现探月第三步
据新华社北京

!

月
**

日电 !记者 李惠

子"全国政协委员$绕月探测工程卫星系统总
指挥兼总设计师$ 中国科学院院士叶培建#在
全国政协十一届一次会议上接受新华社记者
采访时说#探月工程的第三步&回'正在论证#

若顺利#

#%*&

年前后能完成# 至于目前的嫦娥
一号#&将尽可能延长其寿命#把卫星的价值发
挥到最大'%

叶培建说#探月工程的第一步&绕'已经实
现#准备发射第二颗绕月卫星#第二步&落'正在
努力#预计

#%*!

年前后实现%他说#相比前两步#

&回'的难度更大#不仅要完成&落'的全部过程#

还要返回#但这一步一定要走#中国载人航天的
快速发展# 很大程度得益于中国能够把卫星发
射出去#再回收#将来人要上月球#也要解决&回'

的问题# 如果国家能够支持我们顺利立项并且
现在就开始前期技术准备#

#%*&

年前后则可以
完成%

叶培建说#

#%*!

年前后计划把中国自己的
月球车送上月球#第二步&落'同样是&从来没做
过的'%&国家已经正式批准这一探月二期工程#

并组织了队伍#技术攻关工作已经开始% '

草木吐绿!百花盛开$春意盎

然的绿城$仔细观察$一些绿化植

物却"生活#得并不好% 绿城要创

建文明城市$要变"花城#$该怎样

亮出靓丽的"绿化#名片&

行 道 树

法桐树根裸

露 像 根 雕 "

绿化带若有

若无#

本报记者
刘玉娟 摄

积极投入百日会战
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